
みどり市立東中学校 平成２５年７月１２日

学校だより 第 ８ 号

自信をもって 「克己・平常心」でたたかおう !

中体連総合体育大会 桐生・みどり市大会

いよいよ明日１３日（土）から夏の大会です。３年生にとっては、集大成とも言うべき

試合となります。今まで練習に頑張ってきたことに自信をもって試合に臨んで欲しいと思

います。

今日、１２日の壮行会では、各部顧問からの「激励の言葉」を披露しました。

☆野球部顧問 髙畑教諭は「いいチームになった！」と、

これ以上の褒め言葉がない言葉を、チームに贈りました。

☆ソフトテニス部顧問 渡辺教諭は、個人としても団体としても力をつけてきた

一人一人に 「自分と仲間を信じろ！」と、激励しました。

☆陸上競技部 玉田教諭は「後ろを振り向くな。」と、陸上部員に檄をとばしました。

それぞれの部・出場選手一人一人が決意を発

表をしましたが、力強い決意表明でした！

大会をひかえた７月１０日（水）

の練習風景

「いじめ撲滅」
生徒会本部の発表を聞いて

学校だより第６号でお知らせした「いじめ撲滅

に関する臨時生徒集会」後の、学校生活アンケートで、「どんなことを感じましたか。」

に対する代表的な意見です。

＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊

・いじめは、いじめている人ばかりが問題ではなく、見て見ぬふりをしている周りの人に

も問題があることが分かった。

・自分もいじめを撲滅できるように、しっかり関わりたいと思います。

・いじめ問題について、東中全体のこととして防止を考え、行動して行くことが必要だと

感じました。

・「いじめ撲滅」の発表であった「あいさつ」。私は朝、あいさつ運動の時、適当になっ

てしまいました。生徒会の話を聞いてあいさつも１つのコミュニケーションなんだと分

かりました。「あいさつ」ならわたしにもできます。しっかりとあいさつして、自分に

できることをしていきたいです。

・やっぱり、いじめは学校全体で考えることなんだと感じました。これからは、いじめに

ついて真剣に考えようと思いました。

＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊

「いじめをしない」「いじめをさせない」「いじめを見てみぬふりをしない」気運を

全校で一層醸成していきたいと思います。



学年懇談会・ＰＴＡ懇談会 お世話になりました！

ＰＴＡ懇談会では、教育相談の草分け的な存在で、現

在は樹徳高等学校スクールカウンセラーとしてご活躍さ

れている「西山千代子先生」に、「子どもとの関わり方」

についてご講演いただきました。

長年中学校の教員として生徒に関わり、また、教育相

談に携わってこられた先生のお話は、迫力がありました。

「子どものことをもっと知ろう・基本的な生活習慣を自

立に・子どもとの会話を見直そう」など…もっともっと

聞いていたい内容でした。 学年懇談会の様子

学年懇談会では、１学期の成長の様子や通知表の見方、夏休みの過ごし方について話し

合われました。もっと聞きたいことやご不明の点がありましたら、ご連絡ください。

☆ ☆ ☆ ☆ ☆

ＰＴＡ本部を代表して、荻原由佳さんに「講演会の感想」を書いて頂きました。

「振り返りの時間」

毎日忙しく過ごしている日々、子どもとの会話も少なくなり、お互

いの気持ち、考えがわかり合えなくなりつつある今…この大切な時に、

西山先生のお話を頷きながら聴かせて頂くことができ、自分を見つめ

直す良い時間を過ごすことができました。「子どもの気持ち・子どもの

立場をもっと知ろう…」分かっていても、どうしても親は、今までの苦い経験を子ど

もにはさせたくないという気持ちから、失敗や後悔させないように、ものの見方や考

え方を押しつけてしまいがちです。確かに経験豊富な親の言葉、話はほぼ後悔の少な

い正論に思えます。

先生の話を聞きながら、私は、子どもの親である前の自分の子どもの頃を振り返っ

て思い出していました。

親子であっても、お互いのものの見方や考え方はそれぞれです。

今、この時は今しかない…押しつけでなく、子ども

の気持ちを大切に、一つ一つの言葉に耳を傾け、共感

し、目線を合わせて話し合いたいと思います。西山先

生、貴重な時間、遠方まで足を運んで頂けた事、とて

も感謝いたします。本当にありがとうございました。

＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊

空間放射線量 測定日 ７月 ９日 天気 晴れ ＜単位μSv/h＞

地表 0.114 地上 0.5㍍ 0.112 地上 １㍍ 0.119
校長室から
梅雨が明け、急に暑くなりました。「高温注意報」が発表され、人間の体温より気

温の方が高いという状況には閉口しますが、学校では室温、外気温、湿度などを調べ、
養護教諭を中心として、生徒の体調管理に力を入れています。
暑い日は、打ち水をしたり、真っ白い積乱雲がわきたち、夕立が来て涼しくなる…

そんな昔が懐かしいです。保護者の皆様も健康管理には十分ご留意ください。
さて、明日から中体連の大会が始まります。毎日校長室から、顧問の先生に指導を

受け、時には叱られ…そして、３年生を中心に真剣に練習している姿を、一人一人が
努力する姿を見てきました。この努力が実を結ぶことを心から願っています。

＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊
学校に聞いてみたいことやご要望などがございましたら担任にお伝えください。
また、メールなどによりお問い合わせいただいても結構ですので、よろしくお願い

いたします。
メールアドレス azumachu@midori-school.ed.jp です。


